
 Aller Anfang ist schwer.

Andere Länder, andere Sitten

 .Besser spät als nie.

 Der Appetit kommt beim 
Essen 



ng и nk

• В немецком языке, как и в английском, 
сочетания ng и nk произносятся с 
носовым призвуком. Более того, 
буквосочетание ng вообще означает 
один звук - [ŋ] (а не «н» + «г»).



• lang [laŋ] - длинный, долгий
• jung [jʋŋ] - молодой
• eng [εŋ] - узкий
• Menge ['mεŋgə] - множество, количество
• Zeitung ['tsaetʋŋ] - газета
• Quittung ['kvitʋŋ] - квитанция
• Bank [baŋk] - банк
• schlank [ʃlaŋk] - стройный
• tanken ['taŋkən] - заправлять бензином
• Anker ['aŋkɐ] - якорь
• links [lɪŋks] - слева
• Schinken ['ʃiŋkən] - ветчина, окорок





Повелительное 
наклонение

IMPERATIV



IMPERATIV немецких 
глаголов имеет 4 

формы:



1. 2-е лицо единственное 
число – при обращении на 

«ты»:

du wartest       Warte! (Подожди!)

du arbeitest      Arbeite! 
(Работай!)

- Личное местоимение «du» отсутствует

Основа глагола
Факультативный 

суффикс - е



-После основ на – t, -d, -tm, -ffn, 
-chn, -el, -ig суффикс –е 
обязателен;

Bade! – Купайся!

-Сильные глаголы с корневой 
гласной а, о, аu умлаут не 
получают;

Laufen-Lauf(e)! – Беги!



- Корневая гласная –е- у сильных 
глаголов меняется на –i/ie-, при 
этом суффикс –е не добавляется:

-Sprechen- Sprich!- Говори!

-Lesen – Lies! –Читай!

-Nehmen- Nimm!-Бери!



2. 2-е лицо множественное 
число «Ihr»

•  Личное местоимение опускается:

    Lernt! - Учитесь!

Kommt! - Приходите!

Gebt! – Дайте!



3.Форма вежливого 
обращения:

•! Личное местоимение ставится после 

глагола:

•Antworten Sie bitte! –

Ответьте пожалуйста!

•Sprechen Sie langsam! – 
Говорите медленно! 



4. 1-е лицо мн.ч. (призыв к 
совместному действию)
•! Личное местоимение ставится после 

глагола:

•Fahren wir! – Поехали!

•Gehen wir! - Пойдемте!



!В императиве отделяемая 

приставка ставится в конец 
предложения.

•Steht auf! – Встаньте!

•Hören wir zu ! – Давайте 
послушаем!

•Rufen Sie mich an! - 
Позвоните мне !



Формы императива глаголов sein, 
werden, haben:

Sei so nett! – Будь так добр!

Werde nur nicht böse! – Не будь таким 
злым!

Sei!
Seid!
Seien Sie!
Seien wir!

Werde!
Werdet!
Werden Sie !
Werden wir!

Habe!
Habt!
Haben Sie!
Haben wir! 



Потренируемся!

Переведите предложения на русский язык:

-Übersetzen Sie den Text!
-Nehmt eure Bücher!

-Sei aufmerksam!
-Nimm dein Buch!

-Lernen wir die Regel!



Переведите на немецкий 
язык:

•1. Помоги ребёнку!
•2. Отвечай учителю!

•3. Сиди здесь !
•4.Иди туда!

•5.Будьте (вежл.форма) 
добры!

•6.Возьмите свои книги!



1. Hilf dem Kind!

2.Antworte dem Lehrer!

3.Sitz hier!

4. Geh dorthin!

5. Seien Sie gut!

6. Nehmt eure Bücher!



BIS BALD!


